

Ecopetrol rechaza amenazas contra líderes sociales de Puerto Wilches

Desde el Código de Ética y Conducta y la Guía de DDHH, la Empresa rechaza toda acción que atente contra estos derechos y ratifica su compromiso con los Principios Rectores de Naciones Unidas sobre Empresas y Derechos Humanos.

febrero 16, 2021



Ecopetrol rechaza las amenazas realizadas a líderes sociales de Puerto Wilches que han expresado su desacuerdo con la aplicación de la tecnología conocida como **fracking** y, en particular, con los proyectos piloto de investigación que se van a realizar en su municipio.

Tan pronto conoció los hechos, la Empresa remitió esta información a la Fiscalía General de la Nación y a la Defensoría del Pueblo, con el fin de que se realicen las investigaciones que permitan esclarecer los hechos y se tomen las acciones necesarias para proteger los derechos a la vida, la integridad, la participación y la libertad de expresión de los líderes sociales de la región.

Ecopetrol respeta y promueve la libertad de expresión e incentiva el desarrollo de espacios de diálogo participativo que faciliten el entendimiento del Proyecto Piloto de Investigación Integral Kalé, que se realizará en Puerto Wilches, así como su posterior veeduría y seguimiento, como lo señala el marco normativo para pilotos de Yacimientos No Convencionales expedido por el Gobierno Nacional.

La Empresa no estigmatiza las opiniones distintas a sus posiciones corporativas; al contrario, cree firmemente que la escucha activa a la comunidad, incluidas las opiniones divergentes, son fundamentales para asegurar que el proyecto piloto sea una experiencia positiva para el territorio y se convierta en un habilitador de estrategias conjuntas que consoliden el desarrollo de la región.

Ecopetrol realizará todas las actividades asociadas a los Proyectos Piloto de Investigación Integral, en el marco del respeto por los Derechos Humanos (DDHH) y la libertad de expresión de todas las comunidades.

Desde el Código de Ética y Conducta y la Guía de DDHH, la Empresa rechaza toda acción que atente contra estos derechos y ratifica su compromiso con los Principios Rectores de Naciones Unidas sobre Empresas y Derechos Humanos.

Este artículo también lo puede leer en BVirtual "la nueva forma de escuchar radio" - para instalar la aplicación: Para Android - dar click aquí

Los usuarios de Iphone pueden descargar la nueva forma de escuchar radio dando click aquí

Para leer más noticias de Barrancabermeja y el Magdalena Medio pueden dar click aquí

Comments

0 comments

0 comentarios Ordenar por **Los más antiguos**



Plugin de comentarios de Facebook

VÍA **ECOPETROL**
FUENTE **ECOPETROL**
ETIQUETAS **ECOPETROL S.A.** **NO AL FRACKING** **PUERTO WILCHES**



Artículo anterior
Alcaldía completa 65 kilómetros de adecuación de vías terciarias en B/bermeja

Artículos relacionados Más del autor



Alcaldía completa 65 kilómetros de adecuación de vías terciarias en B/bermeja



Viceministra de Trabajo saboteó huelga en IMPALA



Los 10 beneficios del Agua para nuestra Salud



Incluso más noticias

-  **Ecopetrol** rechaza amenazas contra líderes sociales de Puerto Wilches
febrero 16, 2021
-  **Alcaldía completa 65 kilómetros de adecuación de vías terciarias en...**
febrero 16, 2021
-  **Johnny Pacheco, el mítico director de la Fania All Stars, murió...**
febrero 15, 2021

Categoría popular

Varias	3779
Política	1818
Judicial	657
Sociales	269
Deportes	228
Especiales	188
Noticias	139